

AUTOPSIA ARROJÓ TRAUMATISMO ENCÉFALOCRANEANO

# Avanza investigación por muerte de cadete ovalino en torneo de rugby

Diego Guerrero / Ovalle

@eldia\_cl

Cuatro semanas han pasado desde el accidente que provocó la muerte de Nicolás Álvarez Ramos (22).

El joven cadete del Ejército que cursaba su tercer año en la Escuela Militar, participaba de un torneo de rugby cuando sufrió una grave lesión producto de una maniobra en el juego, perdiendo la conciencia en medio del encuentro que se disputaba entre el equipo de la institución castrense y los "Diablos" de la carrera de Ingeniería de la Universidad de Chile.

De acuerdo a los primeros antecedentes, recibió un golpe en la cabeza en un tackle, que junto con una lesión derivó

en otras complicaciones.

Nicolás fue atendido con primeros auxilios y posteriormente por personal del Servicio de Atención de Urgencias (SAMU), que lo trasladó a una clínica en Santiago, donde permaneció conectado en ventilación mecánica hasta el martes 4 de junio, cuando perdió la vida.

## INVESTIGACIÓN AVANZA

Tras confirmarse la muerte del joven cadete y deportista, el Ejército confirmó la apertura de una investigación, para esclarecer las circunstancias en que se produjeron los hechos, proceso que avanza en sus tiempos.

Cabe señalar que la autopsia arrojó como resultado de muerte un traumatismo encéfalo craneano.

El proceso está siendo informado

**Las indagatorias han considerado antecedentes de la atención médica y también la revisión de videos del encuentro deportivo. La familia de Nicolás Álvarez agradeció el apoyo del Ejército durante el doloroso proceso que atraviesan.**



CEBIDA

La trágica muerte de Nicolás generó un fuerte impacto en Rapel, de donde era originario.

constantemente por la institución a la familia, que atraviesa por un difícil momento en lo emocional producto de la pérdida.

"Ha sido muy fuerte. Para nosotros como familia es terrible", comenta en contacto con El Ovalino, María Loreto, hermana de Nicolás.

De acuerdo a la familiar, las investigaciones siguen su curso. Este jueves recibieron las últimas actualizaciones, donde se les indicó que "está a punto de terminar este proceso. Esa información la enviarán por carta certificada cuando esté listo".

De acuerdo a la información disponible, las indagatorias para esclarecer lo ocurrido han tenido a la vista diversos

antecedentes. Éstos van desde la ficha médica en la atención que recibió el joven en la clínica capitalina, hasta registros de video de la transmisión del partido de rugby, que se estaba difundiendo por redes sociales y debió ser bajado de Internet una vez ocurrido los hechos.

## FAMILIA AGRADECE APOYOS

María Loreto dio cuenta del difícil proceso que atraviesan y de paso agradeció los apoyos que han recibido, sobre todo, desde el Ejército.

"Están pendientes, llamando por teléfono si necesitamos algo y dándonos la información sobre cómo va la investigación. Han estado 100%. Nos hemos sentido súper apoyados, desde el coronel hacia abajo", indicó.

De acuerdo a información de la familia, el Ejército ha corrido con los gastos originados en la clínica y también el traslado a Rapel, donde viven. Además, se ha ofrecido apoyo psicológico a los afectados.

Nicolás era conocido en la localidad de Rapel, comuna de Monte Patria, desde donde sus amigos lo recuerdan como una persona apasionada por los deportes y la vida al aire libre.

Practicó varias disciplinas, aunque en el último tiempo se había dedicado al rugby. Entre 2018 y 2019 participó, de hecho, en el Ovalle Rugby Club.

Su muerte causó conmoción tanto en sus cercanos como en el Ejército, al que representaba en el campeonato deportivo cuando se produjo el accidente.